

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ruth freut sich schon auf die Fahrt mit der Mamba. Foto: Schwarz

## Prater: Neues für Adrenalinjunkies

Im Prater gibt es Attraktionen für Junge, Alte, Gemütliche – und für Adrenalinjunkies; die freuen sich auf die „Schwarze Mamba“.

Die schlangenähnliche Schaukel, die durch die variablen und völlig unvorhersehbaren Bewegungen ihrer Pendelarme die Fahrtrichtung nicht im Voraus erahnen lässt, wirbelt die Passagiere mit 80 Kilometer pro Stunde durch die Luft.

Zwar gab es gleich zu Beginn einen kleinen Defekt, aber die Attraktion ist seit letzter Woche fehlerfrei und reibungslos in Betrieb.